

桐

花

大槌町立吉里吉里学園 小学部 通信 No 2 1 令和 6 年 3 月 2 2 日 文責 藤井

吉里吉里学園小学部の校報「桐花」は右の QR コードを読むことによってカラー版をご覧いただくことができます。(大槌応援団サイトへ)→



卒業・進級おめでとうございます

令和5年度「修了式」と「はばたき式」が14日と15日に行われました。14日の「修了式」ではそれぞれの学年代表児童が担任の先生に呼名され、校長より1年間の成果がつまった通信簿と修了証を受け取りました。代表の子たちは少し緊張しながらも壇上で立派に自分の役目を果たし、1年を終えた嬉しさと、来年度に向けた希望に満ちた表情で輝いていました。

翌日、15日の「はばたき式」は感染症明けの通常開催となり、3年生以上の在校生に見守られながらの式を行うことが出来ました。卒業証書を受け取った6年生は、呼びかけや合唱でこれまでの思い出を在校生に伝え、在校生は同じく呼びかけと合唱で6年生への感謝を伝えました。一人ひとりの思いが詰められた内容に感動し、涙が止まりませんでした。寂しさはありますが、在校生も「6年生が残してくれた素晴らしい伝統を引き継ぎ、頑張っていこう」という決意が新たに高まった、「はばたき式」となりました。





- ・1年生は次の1年生へ色々な事を教えよう!!
- ・2年生は仲よく遊ぼう
- ・3年生は毎日楽しく過ごそう
- ・4 年生は、下学年を全力で引っ 張ろう
- ・5 年生は全校を明るく楽しく して最高の6年生になろう ~隼太より~

今までたくさん遊んでくれたり、行事や縦割り 班掃除で支えてくれたりしてありがとうござい ました。私は中学校に行ったら勉強や部活を頑 張りたいと思っています。在校生のみなさんも 勉強や運動を頑張ってください。

~美結より~

私は中学部で部活動を頑張ります。運動が苦手ですぐ あきらめてしまう自分の弱さを克服するために頑張 りたいです。皆さんも自分の苦手なことをあきらめ ず、頑張ってください。

~和花より~

今年は私達 6 年生をたくさん支えてくれてありがとうございました。みなさんと遊んだ6年間とても楽しかったです。来年度は1~6年生でさらに笑顔があふれる学校にしていってください。がんばれ!!

~和希より~

今まで、行事や掃除の面で私たちを支えて下さりありがとうございました。私達は中学部で今まで以上に勉強や部活をがんばります。在校生の皆さんも全員が積極性を持ち協力してよりよい小学部を目指してがんばってください。 ~天より~

この 1 年間ぼくたちを支えてくれてありがとうございました。 ぼくは、中学校にいったら勉強をがんばりたいです。 みんなも支え合っていろいろな行事を全力でがんばってね。 ~海晴より~

定期人事異動による転任者のお知らせ

令和6年度教職員定期人事異動により本校職員も4名の移動となりました。これまで吉里吉里学園小学部の児童の教育に力を尽くしてくださった先生方に感謝し、転任先でのご活躍をお祈り申し上げます。また、橋本教諭につきましては令和6年度「岩手県立総合教育センター長期研修生」として1年間教育センターでの研修に従事いたします。



千葉 勝 先生(本校勤務5年 大槌学園へ)

5年前、吉里吉里小学校に赴任し、「校舎から海が見えるなんて素敵な学校だな」と思ったのがつい最近のように感じます。そして、そんな吉里吉里小学校で出会った子どもたちは常に夢や目標に向かい、素直で元気いっぱいでした。子どもたちと生活することができて、この 5年間は今まで経験したことがないくらいに幸せでした。保護者の皆様にもたくさん支えていただき感謝しかありません。本当にありがとうございました。



兼澤 桃花 先生(本校勤務3年 唐丹小学校へ)

3年前、初めての勤務校として配属されたのが、この吉里吉里小学校でした。丁度その頃はコロナウィルスの流行により、「当たり前が当たり前ではない」ことに気付かされ、大変な日々を過ごしていました。思い返せば、初めて吉里吉里の子どもたちに会ったのは「オンライン学級開き」による画面越しでした。今、当たり前のように相手の顔を見て会話できることがどんなに幸せなことか、改めて日常にあふれている幸せに気付かされました。吉里吉里小学校の子どもたち、保護者の皆様、そして、地域の方々との出会い一つ一つが、私にとってかけがえのない宝物です。3年間、本当にありがとうございました。これからも、吉里吉里を応援しています。



三浦 道徳 さん(本校勤務4年 小佐野小学校へ)

事務職員として4年間務めさせていただきました。海が見える職員室、屋上にあるプール、船のような独特の形の校舎にシンボルの時計塔・・。一般的な学校のイメージとは異なる斬新な校舎と、初めての小中一貫校勤務ということで、最初は戸惑いもありましたが、協力的な保護者の皆様と地域の方々、そして元気で素直な子供たちに支えられてとても充実した日々を送ることができました。できればまだまだ残りたかったのですが、辞令には逆らえずやむなく転出することになりました。今まで本当にありがとうございました。吉里吉里地区のさらなる発展を心から願っています。



熊谷 由貴 先生(本校勤務2年 平田小学校へ)

2年間、本当にお世話になりました。初めての転勤で緊張していた時、吉里小の子どもたちや保護者の皆さん、職員の皆さん、地域の皆さんに温かく迎え、支えていただいたことで、ここまで頑張ることができました。皆さんからいただいた優しさは、私にとって大切な思い出です。釜石に戻りますが、これからの皆さんの幸せを心から願っています。今までありがとうございました。



橋本 加奈子 先生(県教育センター長期研修生として1年間の出張)

明るく素直でひたむきな子ども達と、温かい保護者の皆様に支えていただいた3年間の中で、もっと子ども達のために自分自身が学びたいと思い、今回研修する機会をいただきました。本校に籍を置きながらの研修になりますので、場所は遠くなりますが、職員として子ども達の活躍を応援しています。1年後、吉里吉里小の皆さんと元気にお会いできることを楽しみに、研修に励んでいきたいと思います。